

CDU-Fraktion (Anfrage Nr. 2354/2007)
--

Eingereicht am 27.09.2007 um 10:40 Uhr.

Ratsversammlung

Anfrage der CDU-Fraktion zum Thema Feierlichkeiten zum 250. Todestag von Georg Friedrich Händel

Im Jahre 2009 jährt sich der Todestag von Georg Friedrich Händel.

Händel war eine Persönlichkeit von internationalem Rang, die in Hannover lebte und arbeitete, den die Stadt Hannover in ihrer Außendarstellung jedoch kaum wahrgenommen hat.

Daher wäre eine stärkere Einbeziehung von Händel in Marketingmaßnahmen und das Kulturleben der Stadt Hannover nicht nur wünschenswert, sondern auch für die Stadt von großem Vorteil.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Welche Veranstaltungen der Stadt Hannover anlässlich des 250. Todestages von Georg Friedrich Händel sind derzeit vorgesehen oder bereits in Planung?

2. Welche Marketingmaßnahmen sind zu diesem Anlass geplant?

3. In welcher Weise wird G.F. Händel anlässlich des "runden" Todestages das Marketingkonzept der Stadt Hannover zukünftig stärker als bisher -speziell im Jahre 2009- bereichern?

Rainer Lensing
Vorsitzender

Hannover / 28.09.2007